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議 題

議第 ９ 号 令和６年度本巣市教育委員会事務局職員人事について

議第１０号 本巣市就学援助費支給要綱の一部を改正する告示について

議第１１号 本巣市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部を改正する告

示について

議第１２号 本巣市指定天然記念物の指定解除について



その他

(１) 次回教育委員会開催期日について



開会 午後１時３０分

川治教育長 ：開会を宣告した。

川治教育長 ：あいさつの中で、村瀬委員退任について、市職員人事異動内示

について、教職員の人事異動について、幼・小・中学校の卒業

式の状況について話をした。

報告の中で、①教育委員会市職員の能登派遣について②淡墨桜

浪漫ウオークの反省点について③村瀬委員の後任について報告

をした。

川治教育長 ：各課からの報告を求めた。

歳藤課長 ：資料に基づき説明した。

長沼主幹 ：資料に基づき説明した。

野原課長 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：議第９号「令和６年度本巣市教育委員会事務局職員人事につい

て」を議題とし、事務局に説明を求めた。

瀬川事務局長：本巣市教育委員会事務局職員の人事異動について本巣市教育委員

会教育長事務委任規則第２条の規定により、承認を求める旨を告

げ資料に基づき説明した。

川治教育長 ：質問はないか。

川治教育長 ：質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

川治教育長 ：議第１０号「本巣市就学援助費支給要綱の一部改正する告示に

ついて」を議題とし、事務局に説明を求めた。

吉田課長補佐：令和６年４月１日から金融機関の窓口で公金の納付書を取り扱

う際に手数料が生じるようになるため、学校給食費の未納があ

る者の就学援助費支給の取り扱いについて一部変更するよう改

正する旨を告げ資料に基づき説明した。

川治教育長 ：質問はないか。

川治教育長 ：質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。



川治教育長 ：議第１１号「本巣市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部を

改正する告示について」を議題とし、事務局に説明を求めた。

吉田課長補佐：特別支援学校への就学奨励に関する法律施行令の改正に伴い、

申請時に保護者が提出する書類の取り扱いを一部変更するとと

もに、令和６年４月１日から金融機関の窓口で公金の納付書を

取り扱う際に手数料が生じるようになるため、学校給食費の未

納がある者の就学援助費支給の取り扱いについて申請書・同意

書を一部変更するよう改正する旨を告げ資料基づき説明説明し

た。

川治教育長 ：質問はないか。

川治教育長 ：質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

川治教育長 ：議第１２号「本巣市指定天然記念物の指定解除について」を議

題とし、事務局に説明を求めた。

廣瀬課長補佐 ；本巣市指定天然記念物芋観桜については、倒木に伴い枯死したも

のと判断され、文化財保護審議会へ諮問したところ、解除の答申

があったため、指定を解除することについて、教育委員会の承認

を求める旨を告げ資料に基づき説明した。

川治教育長 ：質問はないか。

川治教育長 ：質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

川治教育長 ：日程５「その他」について説明を求めた。

溝口総括補佐：（１）次回の教育委員会開催日について諮り、４月２４日（水）

午後１時３０分に決定した。

川治教育長 ：以上で提案された案件は終了した旨を告げ、委員会を閉会とし

た。

閉会 午後２時２５分


